Ya no han llegado migrantes enfermos

Por

Martín Rodríguez / PULSO

Viernes, 12 marzo 2021 03:00 a.m.

Hasta ahora, ya no se ha detectado ningún caso de coronavirus Covid-19 entre los migrantes que llegan por ferrocarril, aseguró el director de la Casa de la Caridad "Luis Morales Reyes" de la Arquidiócesis Potosina, Marco Antonio Luna Aguilar.

Explicó que una de las causas más importantes de que con toda probabilidad no padezcan el coronavirus Covid-19, se refiere precisamente a las condiciones en las que viajan y en particular aquellas que inhiben la reproducción progresiva de virus adquiridos por vías aerobias.

Dijo que por ejemplo, el hecho de que los migrantes viajen en condiciones donde deben soportar la luz solar y parte del desgaste físico que representa el largo andar, pudieran ser factores determinantes para la protección de su propia salud en ese aspecto en específico.

"La exposición de los migrantes a la luz solar y las corretizas que ellos mismos protagonizan para alcanzar los vagones del ferrocarril, los mantienen probablemente con más inmunidades y en forma".

Precisó que por ejemplo en la Casa del Migrante, establecieron una práctica para verificar el estado de salud de los viajeros y en particular hacer pruebas de probable contagio o incluso infección producida por el Sars CoV-2, y hasta ahora ninguna de esas pruebas ha salido positiva.